

ふれあい情報

2019年9月25日(水) 第304号

■発行 日本退職者連合
 ■発行人 野田那智子
 ■連絡先 〒101-0062
 東京都千代田区神田駿河台

<TEL> 03-5295-0507 <FAX> 03-5295-0541 <e-mail> ntr@sv.rengo-net.or.jp

生き生きと安心して暮らせる社会をつくろう

国民生活第一の政治に変えるため全力で闘おう

2019 全国高齢者集会 (9・17 文京シビックホール)

今年の全国高齢者集会も迫力ある太鼓の音で始まりました。創作和太鼓「暁鼓遊」の皆さんの演奏です。続いて「ラフターヨガ」。秋谷知世子さん(自治退・高崎市役所退職者会)のリードで健康体操(笑いの健康法)。会場全体が和んだところで、主催者代表人見一夫日本退職者連合会長のあいさつで式典が始まりました。

連合を代表して神津里季生会長のあいさつに続き、来賓として列席いただいた枝野幸男立憲民主党代表、玉木雄一郎国民民主党代表、福島みずほ社会民主党副党首からあいさつを受けました。野田那智子事務局長から基調報告、大阪退職者連合林晃会長から近畿ブロック「秋のハイキング」の取組みが報告されました。内閣府「2019年度エイジレス・ライフ実践事例及び社会参加事例」表彰を受けた滋賀退職者連合増田勝治会長「かるた道を歩む」の伝達式が行われました。集会アピール採択後、4梯団にわかれ、会場から後楽園駅前を通り、水道橋元町公園までデモ行進、市民にアピールしました。



▲司会者
 内山礼子さん
 (全国退女教)
 操谷孝一さん
 (基幹労連シニア)



主催者代表あいさつ

(人見一夫退職者連合会長)

結集された皆さん大変ご苦勞様です。皆さんの中央・地方におけるご活躍に心から敬意を表します。

今年も、自然災害により大きな被害が発生しました。亡くなられた皆様のご冥福をお祈りするとともに、被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。

政府は現在2020年度予算編成を進めています。安倍政権は、米トランプ大統領との約束、国際環境の変化を理由に、イージスアシュアなどの兵器を大量に購入することなどで防衛費を大幅に伸ばそうとしています。

一方、国民生活に欠かせない年金、医療、介護、子育ての予算を抑制し、社会保障給付費を抑え込もうとしています。国民生活第一の予算編成にはなっていません。

日本退職者連合は、持続可能な社会保障制度の構築をめざして政策制度要求を決定し、政府をはじめ各政党にも要請し、要求の実現をめざしています。

10月4日から臨時国会が開催されますが、安倍首相は自民党役員人事と内閣改造を行い、憲法改悪に向けて突き進んでいく体制を作り上げました。核兵器廃絶と核兵器禁止条約の早期批准を求めて1000万署名に取り組んでいます。退職者連合は150万筆の署名の集約をめざしています。

国民生活第一の政治を求めて政治の流れを変えるために取り組みを進めて参ります。今日お集まりの皆さんと力を合わせ、経済優勢の政治から国民生活第一の政治に変えるため全力で闘いましょう。

ご来賓の皆様からごあいさつをいただきました



福島みずほ 社会民主党副党首



玉木雄一郎 国民民主党代表



枝野幸男 立憲民主党代表



神津里季生連合会長 あいさつ

「連合運動に対し深いご理解をいただき、日常的にも全国各地でお力をいただいていることを感謝します」「連合は今年結成30周年を迎えます。ビジョンのブラッシュアップをすすめています。キーワードは『まもる・つなぐ・つくりだす』です」「働くものが本当の意味で主役になつていかなければなりません。働き方改革、しっかりとした労使

関係を持つているところは魂の入った改革が可能です」「政治も有権者が主役になっているのだろうか。今の野党の動きを支えたいと思います」



実行委員会構成団体代表のみなさま



基調報告

(野田那智子退職者連合事務局長)



91年11月20日に行われた結成総会で、「高齢者集会を検討する」

という運動方針が決定されました。約30年前です。会場の皆さんがもつともつとお若かったときのことです。今では、このように、全国各地から集まっていたいただき、高齢ながらも新しい時代を作り出すという活気ある集いが開催されています。これは先人達の努力のおかげだと思っています。数は力、退職者連合は社会的影響力のある組織作りに向けて、当面100万会員を目標に拡大に取り組んできました。

現在退職者連合78万人組織の中で、女性会員は19・5%程度に留まっていることから、男女平等参画推進委員会を中心に、産別関連退連への要請・オ

ルグ活動を行いました。今最も必要なのは、女性会員の割合を高くすることです。女性会員の割合を増やせば役員などに占める割合も高くなります。日本はジェンダーギャップ、男女格差指数が149か国中110位でし

参画むけて取組みを進めていきます。沖縄辺野古新基地建设、カジノ誘致、民主主義の鉄則を置き去りにしています。

アベノミクスは見せかけだけの相場を演出し、「失われた30年」になりつつあります。今、就職氷河期世代がクローズアップされ、「ひきこもり」「8050」問題が議論されるようになりました。誰もが安心して高齢期を迎えられるよう年金、医療・介護等の安定・拡充を求めます。「生き生きと安心して暮らせる社会」「長寿を心から喜びあえる社会」にするために全力で取り組めます。(集会パンフに掲載された部分は割愛しました)

いきいき健康デモ行進



高齢者集会のニュースは次号でも掲載いたします